



# De seis a 11 meses tardará rescate de los mineros: Protección Civil

## Alistan nuevo plan.

Familias de las víctimas en Sabinas desconfían de la autoridad porque “oculta información”

OMAR BRITO  
SABINAS

La coordinadora de Protección Civil, Laura Velázquez, informó a los familiares de los 10 trabajadores atrapados en la mina El Pinabete, en Sabinas, Coahuila, que el rescate tardará de seis a 11 meses.

En entrevista con MILENIO, Salma, hermana de Hugo Tijerina, comentó que las familias están enojadas porque sienten que no les han dado la información correcta y han alargado cada vez más el rescate de los mineros.

“Ya nos dijeron que van a tardar varios meses, de seis a 11 meses, que van a tardar en hacer un tajo para entrar, que es la otra manera de sacarlos. Van a excavar, es como una mina pero no es largo, tarda bastante”, apuntó.

Dijo que las autoridades les comentaron que hay muchos obstáculos que impiden entrar a la mina, sin embargo mencionó que “antes de las lluvias, el pozo duró dos días sin agua, podían haber entrado y no lo hicieron.

“Siempre nos dicen lo mismo, no hay una respuesta exacta, desde que empezó nos dicen lo mismo: que el agua no ha bajado y cuando bajó no quisieron bajar y tampoco quisieron que los mismos mineros bajaran, por eso estamos inconformes, enojados, porque se pudo haber hecho desde el principio pero ellos no quisieron. No sé a qué le temen o por qué no quieren que bajen”, acusó.

Salma comentó que la ayuda de otros estados llegó desde hace mucho y no hay ningún avance, a pesar de que Protección Civil les dijo en varias ocasiones que estaban a horas o minutos de entrar.

“La información se ocultó desde el día uno. Desconfiamos ya de ellos porque nos ocultan información, por eso estamos desconfiando de todos”, declaró.

## Esperan autorización

Durante la conferencia mañana en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que presentarán este jueves el plan de rescate a las familias de los mineros con el fin de obtener su aprobación.

“No se informó hoy sobre lo de la mina, porque se está haciendo una consulta con los familiares de los mineros atrapados, hay un plan de rescate y no se quiere iniciar nada sin el consentimiento de los familiares, entonces hoy (ayer) se les va a presentar y pedir su consentimiento. —

Con información de: Pedro Domínguez